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Présent.e.s sur la place Garibaldi : 

________________________________________________________ 

Pendant la première année Nuit Debout nous avons été très actif.ve.s 

Nous avons tenu la place tous les soirs pendant plus dôun an ! 

La structure actuelle de notre occupation de la place est la suivante : 

Le LUNDI :   parfois 

Le MARDI :   parfois 

Le MERCREDI :  « ÉDUCATION POPULAIRE » 

Le JEUDI :   parfois 

Le VENDREDI :  « FÊTE ! »      

     ( = « grand Nuit Debout Nice ») 

- cantine 

- débats publics avec micro 

- parution du nouveau GarRi la nuit 

Le SAMEDI :  « NOS ARMES THÉORIQUES » 

- auteurs : Badiou, Jorion, Stiegler, Lordon é 

- outils formels : logique, ensembles, géométrie 

oppositionnelle, syst¯mes, jeux, cat®gories é 

- thématiques : éco-systémique, économie, 

psychanalyse, insurrection, nouvelle droite é 

Le DIMANCHE : « RÉUNION DE TRAVAIL »

___________________________________________________________________________ 

Avec le retour du beau temps une autre forme est ¨ inventeré 
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UTILISER BADIOU : LE RÔLE DE « PONT » QUE PEUT 

JOUER NDN ENTRE BANLIEUSARDS ET ETUDIANTS  

par Alessio Moretti 

Un ami, Pierre, une nuit où on veillait sur des 

migrants, môa dit : « Nuit Debout ça ne pouvait pas 

marcher, car cô®tait la nuit et la nuit les ouvriers ne 

peuvent pas venir discuter ; or, pour que ça bouge 

vraiment, il faut lôunion des intellos et des 

ouvriers ». Les ouvriers ? Bigreé Jôai pens® ¨ 

Sartre à Billancourt. Du coup je me suis (et je lui ai) 

dit : « Merdre, mais oui bon sang, côest a que fait 

Badiou ! I l prend acte du changement dô®poque en 

diffractant lôancienne opposition binaire en une 

opposition quaternaire (un peu comme Todd, dans 

son intuition fondamentale) ». Dans ma saga sur 

Badiou (cf. GarRi n.354), jôai nomm® a sa 

« prophétie ». Pour rappel, il  y est dit quôil y a 4 

segments (U, T, B, I, cf. le schéma) de la société 

qui sont fortement d®connect®s (lô®tat y pourvoie) 

et que si au moins deux sur ces 4 comuniquaient 

entre eux, une insurrection risquerait fort de veniré 

Entre divers sujets de dispute, parfois violente, 

entre nous de Nuit Debout Nice (NDN), une chose 

au moins fait lôunanimit® : face au « monde de la 

loi El-Khomri » (i) nous nous battons tou.te.s contre 

la dépolitisation et (ii) le meilleur moyen de faire 

cela est de tâcher de développer une repolitisation 

par lô®ducation (ou université) populaire. Non pas 

au sens dôendoctriner suivant un catéchisme, non,  

mais au sens de répertorier et nommer, sans pitié, 

les problèmes, de manière de plus en plus 

approfondie et articulée, par le partage et 

lôexploration patient.e.s dôhypoth¯ses. À NDN, du 

fait de la petitesse de nos effectifs, nous îuvrons, 

depuis des mois, pour tenter de joindre les jeunes 

des universités : si les jeunes ne viennent pas à Nuit 

Debout (grrrr), portons Nuit Debout aux jeunes ! (cf 

GarRi n°298) Lôid®e est dôinvestir les universit®s 

(le GarRi sert, en ce sens, à préparer des matériaux 

pouvant éveiller leur intérêt théorique). Or, 

parallèlement, depuis de nombreux mois (en fait 

depuis le début du mouvement le 8 avril 2016) nous 

cherchons à voir comment nous pourrions établir un 

lien avec nos sîurs et fr¯res des quartiers difficiles 

de Nice, et notamment avec le plus défavorisé et 

stigmatis® de tous, lôAriane. Pas facile à faire (nous 

marchons encore sur des îufs). Or, voil¨ lô®l®ment 

nouveau aujourdôhui, un retour sur la « prophétie » 

de Badiou permet de mieux comprendre ce que 

nous sommes inconsciemment en train dôessaier de 

faire à NDN : un pont, inédit, entre des segments 

violemment disjoints de notre société. Car par 

lôeffort de mettre en place une ®ducation populaire, 

aussi bien destinée (1) aux étudiant.e.s (NDNĄU) 

que (2) au jeunes défavorisé.e.s (NDNĄB), nous 

accomplissons en fait (le schéma le montre) deux 

mouvements (BăNDNĄU) en deux directions 

opposées, qui (3) ensemble peuvent créer un pont : 

un lien direct fertile entre les deux... (B--U). Badiou 

frétille, mais il y a des difficultés : (i) la difficulté 

technique dôinventer des formes de dialogue avec 

les deux parties ; or, le GarRi que vous avez entre 

les mains (ou sur votre écran) semble pouvoir être 

la clef de voûte de cela (en attendant une web-

TV ?), car il permet aussi bien de donner à lire que 

de donner à écrire ; (ii) une difficulté vient des 

autorit®s, qui peuvent sôinqui®ter de la chose et 

essayer de faire capoter ND ; (3) une difficulté est 

interne à NDN : il y en a qui essaient ouvertement 

de flinguer le GarRi (é). Nous allons donc essayer 

de maintenir lôeffort pour continuer ¨ pr®senter, 

dans le GarRi, des « armes théoriques ». Mais outre 

que cela doit être fait selon des couches de 

difficulté différente, de sorte à permettre à la fois au 

plus grand nombre possible de trouver une toute 

premi¯re porte dôentr®e au th®orique et ¨ permettre 

que cette théorie ne soit pas de la bouillie pour chat 

(comme les vidéos complotistes à la Soral & Co), il 

faut quôen m°me temps des choses plus instinctives, 

plus narratives (moins théoriques), artistiques, 

puissent, par un dialogue curieux, faciliter 

lô®mergence progressive dôun ç Nous » : « nous de 

Nice et ailleurs, qui refusons la dépolitisation et 

îuvrons ensemble pour développer joyeusement et 

efficacement son contraire. Nousé ». A suivre ! 

http://garri.nuitdeboutnice.fr/#!dflip-df_garri_291/13/
http://garri.nuitdeboutnice.fr/#!dflip-df_garri_354/15/
http://garri.nuitdeboutnice.fr/#!dflip-df_garri_354/5/
http://garri.nuitdeboutnice.fr/#!dflip-df_garri_298/5/
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LE BISOLITAIRE AIME ENSEMENCER 

LES ARBRES 
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LA MARCHE DES EXILES : LA 

SNCF SOUILLE-T-ELLE 

ENCORE UNE FOIS 

LôHISTOIRE DE FRANCE ? 

ELLE VEUT FACTURER LE 

TRANSPORT DES EXILES QUI 

DOIVENT FAIRE LEUR 

DEMANDE DôASILE A NICE. 

ILS SONT DONC PARTIS 

POUR 60 KM A PIEDé 

par Arthur 

A 9h ce lundi 12 juin à Breil-sur-Roya, 92 

demandeurs dôasile ont ®t® emp°ch®s de 

monter dans le train Breil ï Nice par la brigade 

de la sureté ferroviaire de la SNCF ainsi 

que des gendarmes sous le prétexte quôils 

nôavaient pas de titre de transport.  

 

Les associations et citoyens ont payé des 

billets pour les plus faibles mais 79 personnes 

ainsi que des citoyens solidaires associatifs et 

bénévoles ont entamé le voyage ¨ pied jusquô¨ 

Nice. 

 

Pour ®viter le trouble ¨ lôordre public en 

voyageant par la route, ils ont choisi de passer 

par des sentiers et franchir le col de Brouis 

où ils ont fait une pause à la mi-journée. 

 

 
Lôassociation Roya-Citoyenne a lancé un appel 

de soutien, dôaide et de pr®sence ¨ leurs 

côtés. La SNCF avait accepté de transporter à 

3 reprises de Breil à Nice des groupes rescapés 

dôun voyage dôexile ou torture, racket, viol et 

noyade sont le lot commun. Les associations 

locales finançant déjà plus de 500 repas par 

jour et les exil®s ne disposant dôaucune 

ressources, la décision a été prise de faire la 

route ¨ pied afin de demander lôasile ¨ Nice 

comme devrait le permettre le Droit Français. 

Le trajet représente plus de 60 km. 

 

Alors que depuis des mois la CGT cheminots 

et des personnels de la SNCF se sont montrés 

solidaires de la détresse des personnes 

migrantes, il semble que la direction de la 

SNCF ait décidé une fois de plus de souiller 

lôhistoire de la France. Depuis moins de 2 ans 

13 exilés sont décédés dans ce département en 

se mettant en danger pour essayer de rejoindre 

Nice. 

 

Parmi les accompagnants protégeant ces exilés 

de reconduites illégales, on trouve Cédric 

Herrou qui qui sera jugé en appel le 19 juin à 

Aix en Provence (Plus dôinformations ici) 

(paru le 12/06/2017 sur le site Citoyens 

Solidaires 06) 

https://citoyenssolidaires06.com/ 

http://citoyenssolidaires06.us15.list-manage.com/track/click?u=f7125a0098e2798e1d4814389&id=5f29666f85&e=4d86d1424f
https://citoyenssolidaires06.com/?p=3619&
https://citoyenssolidaires06.com/?p=3619&
https://citoyenssolidaires06.com/
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LA SđRET£ 

FERROVIAIRE QUI 

CHASSE MES MIGRANTS 

ET PI£TINE LA 

M£MOIRE DE LA 

FRANCE 

par Arthur 

 
Il nôy a pas de mots pour d®crire la 

consternation des b®n®voles face ¨ lôaction de 

la S¾ret® Ferroviaireé 

Après avoir accueilli à Nice les exilés qui 

avaient marché 70 km, après les avoir restaurés 

et les avoir assistés à la PADA, ces réfugiés se 

sont enfin retrouvés dans une situation 

régulière. Les bénévoles en ont ensuite 

accompagnés quelques-uns à la gare de Nice. 

Ils souhaitaient aller déposer leur demande 

dôasile dans la ville où ils devaient retrouver un 

membre de leur famille, une relation ou un 

compagnon de voyage dont ils ont été séparé. 

Le calvaire de leur voyage devait se terminer là 

et devait alors commencer le labyrinthe 

administratif de la demande dôasile. Mais 

cô®tait sans compter le z¯le odieux dôun des 

agents de la Sûreté Ferroviaire. Ce petit chef 

qui a attendu que les portes du train 

commencent à se fermer pour envoyer ses 

troupes et annoncer aux bénévoles une fois le 

train parti que non, ils nôatteindront pas leur 

destination. Ils seront débarqués dans une gare 

inconnue et envoyés à la rue, sans ressources, 

sans moyen de communiquer, sans 

considération et comme de vulgaires fraudeurs. 

Tous les aidants sur place ont pu constater le 

m®pris de lôhumanit® sur le visage de cet 

homme satisfait de mettre son semblable dans 

la détresse. Un acte odieux pour lequel même 

certains de ses agents étaient scandalisés. Mais 

lui, misérable chef bardé de son arme à feu et 

de ses menottes a choisi de détourner sa tâche 

qui est de protéger les passagers et de devenir 

celui qui chasse fièrement les migrants dans les 

trains. Celui qui crache au visage de la 

solidarité et de la vie et peu lui importe que ce 

week-end un cadavre ait été repêché à 

quelques kilom¯tres de Nice, quôil y a quelques 

semaines côest lôodeur de chair br¾l®e qui a 

alert® les passagers quôun homme se consumait 

sur le toit du train ¨ Cannes. Dôailleurs  le 

r®cent parall¯le dôun enfant juif cach® entre la 

SNCF dôaujourdôhui et celle du r®gime de 

Vichy nôest pas anodin. 

Ce cas nôest pas isol® et la S¾ret® Ferroviaire, 

lorsquôelle est servie par des hommes comme 

celui là, ne nous protège pas, elle nous 

condamne. Alors nous, citoyens, devons 

dénoncer à la SNCF, notre entreprise publique, 

ces dérives : la Sûreté Ferroviaire existe 

pour nous protéger des vrais menaces et pas 

pour chasser les migrants. 

Pr®venir la SNCF dôun situation anormale 

en gare ou dans les trains : 

Tel 3117 (appel gratuit, pr2cisez la gare de 

Nice Centre) 

Messenger 

www.facebook.com/messages/t/VoyagesSncf.c

om 

Email : 

http://aide.voyages-sncf.com/contactez-

nous/email 

 

(paru le 15/06/2017 sur le site Citoyens 

Solidaires 06) 

https://citoyenssolidaires06.com/ 

 

http://citoyenssolidaires06.com/?p=3619
http://citoyenssolidaires06.com/?p=3629
http://citoyenssolidaires06.com/?p=3629
http://www.facebook.com/messages/t/VoyagesSncf.com
http://www.facebook.com/messages/t/VoyagesSncf.com
http://aide.voyages-sncf.com/contactez-nous/email
http://aide.voyages-sncf.com/contactez-nous/email
http://citoyenssolidaires06.com/?p=3644
http://citoyenssolidaires06.com/?p=3644
https://citoyenssolidaires06.com/
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DÉCLARATION DE PIERRE-

ALAIN AVANT SON 

PROCÈS EN APPEL LUNDI 

26 JUIN A 13H30 À LA COUR 

DôAPPEL DôAIX-EN-

PROVENCE 
 

par Arthur 

Pierre-Alain Mannoni poursuivi pour avoir aidé 

des réfugiés a été relaxé en 1ere instance. Le 
parquet a fait appel et sôacharne ¨ vouloir le faire 
condamner. Son procès en appel se tiendra lundi 

26 juin ¨ 13h30 ¨ la Cour dôAppel dôAix en 

Provence. Vous êtes invités à le soutenir par 

votre présence, en signant la pétition ou en 
partageant sa déclaration. 

La pétition : 

https://www.change.org/p/tous-avec-pierre-
alain/u/20622521 

Son récit : 

https://blogs.mediapart.fr/pierre-alain-
mannoni/blog/111116/pourquoi-j-ai-secouru-des-

refugies 

 

(paru le 22/06/2017 dans Citoyens Solidaires 06) 

https://citoyenssolidaires06.com/ 

___________________________________________________________________________ 

LA DÉCLARATION DE 

PIERRE-ALAIN  

MANNONI   
retranscrite par le GarRi 

 

 
https://www.youtube.com/watch?time_con

tinue=25&v=zqEraez8WeM 

 

« Je môappelle Pierre-Alain Mannoni, jôai deux 

enfants et je suis ing®nieur ¨ lôuniversit® de Nice. 

En 2016, devant lô®tat de souffrance de trois 

jeunes femmes exil®es dôErythr®e et qui ®taient 

en France jôai choisi de les transporter pour les 

faire soigner jôai ®t® arr°t® et on môa reproch® le 

fait quôelles nôavaient pas de papiers. Jôai ®t® 

jugé, relaxé, mais le parquet a fait appel. Ce soir-

l¨, jôai agi en pensant ¨ mes enfants, jôaurais 

voulu quôils soient aid®s sôils ®taient dans la 

m°me situation. Jôai agi en pensant ¨ mon grand-

p¯re corse, m®decin, qui aurait fait pareil. Jôai 

agi, parce que cô®tait une obligation morale, 

parce que ces femmes ®taient en danger. Jôai agi 

parce que je veux me regarder dans un miroir le 

matin sans avoir honte, parce que je veux 

regarder mes enfants sans avoir rien à cacher. La 

seule obligation quôil môincombe côest de faire le 

bien et côest cet exemple que  je veux donner à 

mes enfants. Je sais que le monde meilleur que je 

leur souhaite ne peut exister quôavec une forme 

dôentre-aide entre tous les citoyens. Dôailleurs, 

dans notre devise, « liberté, égalité, fraternité », 

la fraternité est de ne pas faire aux autres ce 

quôon ne voudrait pas quôon nous fasse, et de 

faire constamment aux autres le bien quôon 

voudrait recevoir. Cette vision des choses nôest 

pas très « tendance » actuellement, mais la 

France elle sôest construite sur ces principes, 

avec le travail des penseurs, qui a débouché sur 

la « D®claration des droits de lôhomme », où on 

nous rappelle ce quôil faut faire pour vivre 

ensemble en paix. Aujourdôhui, les discours qui 

laissent entendre quôil faut se refermer sur soi-

même pour être en sécurité sont de 

lôobscurantisme. Côest cet obscurantisme qui a 

tué, qui tue et qui tuera comme dans les pires 

moments de lôhistoire. La France nôest pas ¨ 

lôabri dôun obscurantisme qui vient de lôint®rieur. 

Mon action de porter secours à ces femmes en 

détresse sera jugée le lundi 26 juin à 13h30 à la 

Cour dôappel dôAix-en-Provence. Pour cela je 

risque 5 ans de prison et 30 000 euros dôamende. 

Mais je sais que je ne suis pas seul et ce que jôai 

fait je le d®fendrai pour lôavenir de mes enfants et 

pour toutes celles et tous ceux qui défendent la 

dignit® de lôhomme et lôamour de lôhumanit® » 

https://www.change.org/p/tous-avec-pierre-alain/u/20622521
https://www.change.org/p/tous-avec-pierre-alain/u/20622521
https://blogs.mediapart.fr/pierre-alain-mannoni/blog/111116/pourquoi-j-ai-secouru-des-refugies
https://blogs.mediapart.fr/pierre-alain-mannoni/blog/111116/pourquoi-j-ai-secouru-des-refugies
https://blogs.mediapart.fr/pierre-alain-mannoni/blog/111116/pourquoi-j-ai-secouru-des-refugies
https://citoyenssolidaires06.com/?p=3655
https://citoyenssolidaires06.com/
https://www.youtube.com/watch?time_continue=25&v=zqEraez8WeM
https://www.youtube.com/watch?time_continue=25&v=zqEraez8WeM
https://www.youtube.com/watch?time_continue=25&v=zqEraez8WeM
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LE DOMINIQUE FOREST DE LA SEMAINE 
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LE COIN £COLOGISTE-ZADISTE DE LA SEMAINE 
LA QUESTION DE LôÉLECTRO(HYPER)SENSIBILITÉ (EHS)

par Alessio Moretti 

 

Lô®lectro(hyper)sensibilité (EHS) est, en gros, le 

fait que, même si on suppose que les micro-ondes 

sont nuisibles pour tous à terme, certains tombent 

malades des ondes tout de suite (cf. GarRi n°123 

et 473). LôEHS semble être une maladie dont les 

symptômes sont multiples : difficultés à dormir, 

maux de tête, difficulté à se concentrer, chute 

dôhumeur, d®pression, perte des facultés 

cognitives. Une fois que ces personnes 

découvrent que leur situation sôam®liore 

momentanément en faisant cesser les émissions 

dôondes les plus proches (wifi, portables, etc.), 

ces personnes, d®couvrant dôautre part que ce 

soulagement nôest pas suffisant (les ondes à haute 

fréquence sont pratiquement partout), deviennent 

à ce point désespérées quôelles cherchent, pour 

survivre (et pas se suicider), des « zones 

blanches », côest-à-dire zones non polluées par 

les ondes (cf. film documentaire de Marc Khanne 

« Cherche zone blanche désespérément »). 

Problème : il y a pour lôheure une absence totale 

de prise en compte de cette maladie, sauf dans 

des pays comme la Su¯de, la Suisse et lôAutriche. 

En France, les pouvoirs publics essayent dôune 

part dôaccr®diter la th¯se selon laquelle les 

personnes qui se plaignent dôEHS sont en réalité, 

dans tous les cas, des personnes psychotiques 

(paranoµaques). Dôautre part, les m°mes pouvoirs 

publiques (en France ça a été le ministre Valls) se 

fixent pour but ï recherche du progrès 

téchnologique et économique oblige ï de faire en 

sorte quôil nôexiste plus sur le territoire national 

la moindre zone blanche : il faut inonder dôondes 

toutes nos campagnes et nos montagnes... Ainsi, 

jusquô¨ date r®cente, en France un seul médecin, 

le docteur Belpomme (cancérologue à Lyon) a 

pris ¨ corps cette question, quôil a nomm®e 

« SICEM » (Syndrome dôIntolérance aux 

Champs Electro-Magnétiques) : son protocole 

semble mettre en évidence, chez les personnes 

souffrant de cette nouvelle maladie, une 

perméabilité de la barrière encéphalo-hématique. 

Plus récemment, il a été rejoint par le professeur 

Luc Montagnier, co-découvreur du virus du 

SIDA, qui a pris à corps la question en étudiant 

comment lô®lectromagn®tisme v®hicule, 

contrairement à la vulgate biologique actuelle 

(fondée sur la génétique), des informations 

biologiquement fortes (cf. « La guerre des 

ondes », 2016, - http://www.robindestoits.org/VIDEO-Pr-

Luc-Montagnier-brouillard-electromagnetique-et-maladies-

chroniques-Journee-prestige-immuno-oncologie-Nantes-

02_a2394.html). LôUnion Europ®enne avait ¨ vrai 

dire chargé une ®quipe dôétudier le phénomène : 

lô®tude avait ®t® menée par le professeur 

Adlkofer (Vienne), et ses résultats étaient 

accablants : les ondes à haute fréquence 

engendrent un stress tr¯s dangereux pour lôADN 

v®g®tal aussi bien quôanimal. Lôenjeu : des 

cancers et des alzheimers précoces (disons : dès 

trente ans, pour les enfants naissant maintenant). 

Mais une série de scientifiques sont partis à la 

contre-attaque. On pr®sume quôil sôagit de 

scientifiques pratiquant la « stratégie de défense 

de produit » (ou brouillage délibéré des pistes), 

comme jadis cela fut fait par dôautres 

scientifiques pour le tabac, le nucléaire ou 

lôamiante. Et ça se comprend : lôindustrie du 

num®rique est lôune des plus juteuses qui soient, 

même en temps de crise ! Rappelons quôun d®ni 

comparable avait été essuyé par les premières 

personnes se malades du SIDA. Or, en 2015 pour 

la première fois une citoyenne française se 

plaignant dô®lectrosensibilit® a ®t® reconnue 

handicapée à 80%  par les experts médicaux 

(http://www.lemonde.fr/planete/article/2015/08/25/premiere-

reconnaissance-en-justice-d-un-handicap-du-a-l-

electrosensibilite_4736299_3244.html). Il sôagit de lôamie 

Marine Richard, redoutable militante, avant ça 

artiste et écrivaine reconnue (elle a gagné deux 

prix prestigieux pour ses pièces théâtrales), qui 

vers 2007 a été soudain obligée de quitter sa vie 

« normale » à cause de son EHS. Marine a écrit 

deux livres remarquables sur la question, à lire 

absolument. Le premier, autobiographique, Sous 

lôond®e (disponible gratuitement en PDF - 

http://www.next-up.org/pdf/Marine_Richard_Sous_l_ondee_2012.pdf). 

Le deuxième est un polar, Sans mobile (2015), 

très drôle et très instructif (il est accompagné 

dôun lexique tr¯s pr®cieux pour qui veut 

sôinstruire sur la question et militer). A suivreé 

http://garri.nuitdeboutnice.fr/#!dflip-df_garri_123/5/
http://garri.nuitdeboutnice.fr/#!dflip-df_garri_473/11/
http://www.robindestoits.org/VIDEO-Pr-Luc-Montagnier-brouillard-electromagnetique-et-maladies-chroniques-Journee-prestige-immuno-oncologie-Nantes-02_a2394.html
http://www.robindestoits.org/VIDEO-Pr-Luc-Montagnier-brouillard-electromagnetique-et-maladies-chroniques-Journee-prestige-immuno-oncologie-Nantes-02_a2394.html
http://www.robindestoits.org/VIDEO-Pr-Luc-Montagnier-brouillard-electromagnetique-et-maladies-chroniques-Journee-prestige-immuno-oncologie-Nantes-02_a2394.html
http://www.robindestoits.org/VIDEO-Pr-Luc-Montagnier-brouillard-electromagnetique-et-maladies-chroniques-Journee-prestige-immuno-oncologie-Nantes-02_a2394.html
http://www.lemonde.fr/planete/article/2015/08/25/premiere-reconnaissance-en-justice-d-un-handicap-du-a-l-electrosensibilite_4736299_3244.html
http://www.lemonde.fr/planete/article/2015/08/25/premiere-reconnaissance-en-justice-d-un-handicap-du-a-l-electrosensibilite_4736299_3244.html
http://www.lemonde.fr/planete/article/2015/08/25/premiere-reconnaissance-en-justice-d-un-handicap-du-a-l-electrosensibilite_4736299_3244.html
http://www.next-up.org/pdf/Marine_Richard_Sous_l_ondee_2012.pdf
http://livre.fnac.com/a7968683/Marine-Richard-Sans-mobile
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TOXIC TOUR DETOX ï ®pisode 14/16, par Denis Bourdaud 

 
(paru le 18/03/2017 sur le site Art Debout - https://nuitdebout.fr/art-debout/) 

https://nuitdebout.fr/art-debout/2017/03/18/la-bande-dessinee-du-toxic-tour-detox-conference-marchee-organisee-en-mai-2015-par-le-collectif-pour-le-triangle-de-gonesse/
https://nuitdebout.fr/art-debout/
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UN CANDIDAT 

FANTÔME 

par Pierre Zieba (ND Marseille) 

Malgré tout, il se pourrait bien que je m'en morde 

les doigts, de ma pr®tendue ñstrat®gie 

associativeò... En effet, le fait de n'°tre pas all® 

jusqu'au bout de cette élection législative sonne, 

au niveau personnel, comme un échec, ou - plutôt 

- comme une ineptieé Si le mot ñvell®it®ò 

convient aussi, c'est parce qu'il semble insensé 

d'avoir refusé de fournir les bulletins de vote à la 

Préfecture. Certes, il faut recadrer ma 

candidature comme un nouveau moyen de 

promouvoir l'association dont je suis le trésorier ; 

il n'en reste pas moins que le revers que j'ai 

enregistré (0 votes en ma faveur) a eu, dans les 

premières heures qui ont suivi l'annonce des 

résultats, un goût amer, et pour moi, et pour mon 

suppléant. Car, finalement, cela apparaît comme 

le refus de la population d'adhérer aux 

revendications de notre structure, créée en janvier 

2015. Le principal objectif de notre organisation 

est d'obliger la Régie des Transports Marseillais 

à baisser les rampes d'accès dans les bus, au sein 

de laquelle ñles conducteurs ont pour instruction 

de ne pas baisser ces rampesò. Aussi, se servir du 

scrutin législatif comme vecteur de diffusion 

n'est forcément pas le plus évident, pour des gens 

dont le but est la mobilité des personnes 

handicapées. C'est une des raisons qui m'a poussé 

à ne pas aller jusqu'au bout de mon entreprise. Il 

faut dire que cela nécessite un gros 

investissement. Financier, d'abord ; mais humain, 

aussi, et, - surtout - écologique : dans ma 

circonscription, il y a un peu moins de 122.000 

inscrits. Cela veut dire qu'il faut imprimer 

122.000 pages, au format A4. A cela, il faut 

ajouter 122.000 bulletins de voteé Sachant que 

lôon peut faire rentrer 4 bulletins sur une page 

A4, il m'aurait fallu 33.000 pages de plus, soit 

122.000 + 33.000 = 155.000 feuilles. La 

consommation que cela induit est déjà 

d®mesur®eé C'est donc ce nombre follement 

grand, qui m'a induit en erreur : car, je sais, par 

ailleurs, que ces bulletins de vote sont déjà 

contenus dans les enveloppes pré-électorales que 

l'on reçoit quelques jours avant le passage aux 

urnes. Aussi, j'ai voulu croire que la Préfecture 

fournissait un doublon : je me suis dit que les 

bulletins de l'enveloppe pré-électorale étaient à la 

charge du candidat, et que la Préfecture 

s'occupait de garnir ses bureaux de vote. 

Maintenant, j'ai compris que non, que, en fait, il 

fallait imprimer, au moins, 155.000 pages, au 

pire, et 188.000, au mieux, ce qui équivaut à 

122.000 + (2x33.000)...Ceci,  dans le but de 

s'assurer que chaque électeur de la cinquième 

circonscription des Bouches-du-Rhône aura, en 

plus de sa profession de foi, un bulletin de vote, 

et dans l'enveloppe pré-électorale, et dans le 

bureau de voteé Cette double précaution est, à 

mon avis, une déviance de la République vers 

une consommation artificiellement gonflée, 

entraînant la société à polluer l'Environnement 

avec outrance, à travers une production de papier 

et d'encre exag®r®eé repr®sentant, par ailleurs, 

un volume de stockage inconsidéré, et, donc, une 

logistique trop coûteuse. Moi qui me sent plus 

proche des militants contestataires de Nuit 

Debout que d'aucun autre groupe politique, je 

suis donc fier, malgré mon amertume, de ne pas 

être rentré dans ce système de dupes qu'est la 

ñmascarade ®lectoraleò. D'autant que, au-delà des 

considérations environnementales, il apparaît que 

tout cela écarte ceux qui n'ont pas la chance 

d'avoir un mandataire financier, qui a su récolter 

l'argent de g®n®reux donataires : lô£tat estime 

que, pour rembourser les députés qui parviennent 

à être suivis, en termes de suffrages, par au moins 

5% des inscrits, un remboursement convenable se 

fait sur des lots de 1000 pièces livrées. Le code 

®lectoral fixe les prix ainsi : 17.73 ú pour chaque 

pile de professions de foi ; 10.45 ú pour chaque 

tas de bulletins de vote (à quelques centimes 

près). Vu que chaque page A4 compte 4 

bulletins, on peut multiplier par 4 le prix de 

revient d'un feuillet A4 entier, soit 41,80 ú. Ainsi, 

pour être candidat avec le minimum de chances 

requis, il faudrait payer 122 x 17,73 ú + [(2 x 33) 

x 41,80 ú] = 4921.86 ú, dont 1379.40 ú, c'est-à-

dire 33 milliers de bulletins de vote x 41,80 ú, ne 

sont pas absolument nécessaires. Ainsi, devenir 

député coûterait près de 5.000 rien qu'au 1er tour 

(si mes calculs sont bons)... Ajoutez, à cela, la 

difficulté de trouver un imprimeur outillé pour 

fournir, en temps voulu, tant de copies, et vous 

comprendrez mieux pourquoi je n'ai recueilli 

aucune voix... 
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LE PRÉSIDENT DES REBELLES 

PERD SON AILE DROITE 

ET CHUTE
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LE FRONT 

SOCIAL, UN 

R£VEIL 

PROMETTEUR 

par Antoine, Daniel et Romain  

(Pour une Assemblée de Lutte) 

Le 8 mai 2017, au lendemain de lô®lection de 

Macron, une manifestation était organisée par un 
rassemblement de syndicalistes et de divers 
collectifs militants. Côest durant lôentre deux 

tours que ce rassemblement a pris pour nom 
« Front Social ». Malgré lôagression du cort¯ge 
par une police qui paraissait nôavoir pas encore 

dig®r® le score minable de lôextr°me-droite, cette 
manifestation a rencontré un succès plus 

quôencourageant ; en effet, le nombre de 
participant.e.s (environ 5000 personnes) a triplé 
par rapport à la manifestation du « Premier tour 

social » organisée le 22 avril (visionner la vidéo 
des discours). Depuis, la liste de syndicats, 
dôunions locales, dôunions d®partementales et 

même de fédérations qui se rallient au Front 
Social ne cesse de sôallonger. 

Le 16 mai, une assemblée générale francilienne a 

confirm® que lô®lan d®passait largement le cercle 
syndical. Ainsi, on a pu y croiser des 
représentant.e.s du réseau des chômeurs de 

Béziers, une délégation  de quatre personnes de 
la ZAD de Notre-Dame-Des-Landes, des 
membres de la Cantine des Pyrénées, des 

étudiant.e.s de Paris 7 et de lôEHESS et plusieurs 
acteurs/actrices de collectifs issus du printemps 

2016, dont Nuit Debout, Génération 
Ingouvernable, la Coordination anti-répression, 
sans oublier les précieux Street Medics. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=V-6bSQrr8B0
https://nuitdebout.fr/blog/2017/05/08/8-mai-premiere-manifestation-sociale-du-quinquenat/
https://nuitdebout.fr/blog/2017/05/08/8-mai-premiere-manifestation-sociale-du-quinquenat/
https://nuitdebout.fr/blog/2017/05/08/8-mai-premiere-manifestation-sociale-du-quinquenat/
https://blogs.mediapart.fr/beatrice-turpin/blog/090517/manifestation-du-front-social-le-8-mai-2017
https://blogs.mediapart.fr/beatrice-turpin/blog/090517/manifestation-du-front-social-le-8-mai-2017
https://blogs.mediapart.fr/beatrice-turpin/blog/090517/manifestation-du-front-social-le-8-mai-2017
https://www.youtube.com/watch?v=_3JCPQj9FxY
https://www.youtube.com/watch?v=_3JCPQj9FxY
https://www.youtube.com/watch?v=fAkF40LUWKs
https://www.youtube.com/watch?v=fAkF40LUWKs
http://infocomcgt.fr/france/item/front-social-liste-des-organisations-membres-de-la-coordination
http://www.midilibre.fr/2013/04/26/le-monde-et-les-15-5-de-chomage-a-beziers,686267.php
http://www.midilibre.fr/2013/04/26/le-monde-et-les-15-5-de-chomage-a-beziers,686267.php
http://zad.nadir.org/
https://www.facebook.com/cantinedespyrenees
https://www.facebook.com/La-Br%C3%AAche-EHESS-1325125620886404/
https://www.facebook.com/ingouvernableparis/
https://www.facebook.com/ingouvernableparis/
https://paris-luttes.info/coordination-contre-la-repression-6236
https://gazettedebout.fr/?s=street+medic

